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重 川 

次 長 

 

第 １ 回 江田島市教育委員会（定例会）会議録 

 

平成２３年 １ 月１７日（月）午後４時３０分 

江田島市教育委員会会議室に招集した。 

 

－  開会 午後 ４時３０分  － 

 

 出席委員 

委 員 長    大石 君枝 

教 育 長    万治 功 

委員長職務代理者 木葉 登喜夫 

委  員     平上 博文 

委  員     坪木 一恵 

 

 事務局の出席 

教育次長     重川 忠道 

学校教育課長   御堂岡 健 

 学校給食共同調理場 

 総括場長        浜家 高栄 

 生涯学習課長      宇根 英治 

 図書館長         横手 乃文 

 

今回の署名 

委 員 長    大石 君枝 

委   員    坪木 一恵 

 

今回の書記 

主任主査兼係長   土手  千恵美 

 

議事日程 

日程第１  教育長報告 

日程第２  会議録署名委員の指名 

日程第３  議案第１号 江田島市教育委員会委員の選任について 

 

その他 

 

開会に先立ち互礼を行います。ご起立をお願いします。「礼」ご着席を

お願いします。 
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大 石 

委員長 

 

 

 

 

木 葉 

委 員 

 

大 石 

委員長 

 

 

 

全 員 

 

大 石 

委員長 

 

 

 

 

万 治 

教育長 

 

大 石 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

大 石 

委員長 

重 川 

次 長 

 

みなさん，おはようございます。それでは，本日の出席委員は５名で， 

ございますので定足数に達しております。ただ今から定例会 第 1 回を 

開催いたします。 本日の議事日程は，お手元に配布したとおりです。 

議題のうち，公開になじまないものがあれば，最後に回したいと思いま 

すが，いかがいたしましょうか。 

 

「議案第１号の江田島市教育委員会委員の選任」については，人事案 

件に属するようなので，審議は非公開が適当ではないかと思います。 

        

ほかにご意見ございませんか。 

それでは，ただ今の木葉委員の発議について採決いたします。「議案第 

１号の江田島市教育委員会委員の選任」については，公開しないという 

ことに，賛成の方は挙手をお願いします。 

 

 全 員 挙 手  

 

 全員賛成と認めます。 

 したがいまして，「議案第１号の江田島市教育委員会委員の選任」を公 

開しないで審議することといたします。 

それでは，日程第１「教育長報告」を行います。 

 教育長から，報告事項がありますので，これを許します。万治教育長。 

 

 おはようございます。それでは，教育長報告をさせていただきます。 

２枚目をお開きください。（省略） 

 

ありがとうございました。以上で教育長の報告を終わります。 

ただいまの報告についての質問等は日程終了後，その他でお願いしま 

す。日程第２，会議録署名委員は，会議規則第１７条の規定によりあら

かじめ署名委員の順番を決めていますので，委員長において坪木委員さ

んを指名いたしますよろしくお願いします。 

 

（社会教育委員・公民館運営審議会委員・図書館協議会委員・学びの館

運営委員会委員・文化財保護委員会委員原案とおり可決） 

 

これより，その他に入ります，何かございますか。 

 

失礼します，お手元の資料４につきましては，前回教育委員会会議後 

の各小中学校の学校便りを添付しておりますので，お読みください。資

料５は，昨年話題となりました見習い警察犬の心暖まる物語，映画 
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御堂岡 

課 長 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

宇 根 

課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大 石 

委員長 

木 葉 

委 員 

 

 

 

「きな子」の上映会についてです。国際ソロプチミスト江田島の主催で

２月１９日（土）江田島公民館において開催されます。江田島市教育委

員会も後援しております 

資料１・２については学校教育課長，資料３については生涯学習課長よ

りご説明します。 

 

失礼します資料１につきましては，今回で２回目となります「子ども議

会」の実施要綱でございます。今回は児童・生徒２６名参加で，各学校

１質問とし１３質問おこないます。子どもたちが議会制民主主義につい

て，学習し体験することにより次世代の市政への参加意欲を高めると共

に，市内小中学生の住みよいまちづくりについての率直な質問・意見等

を市政の参考としていただく目的でございます。開催日は２月１日でご

ざいます委員の皆様にも，ぜひ傍聴して頂きたいと思います。 

資料２は，「江田島幼稚園の運営について」でございます。幼保一元化

に向けた国の動きもあり，江田島市の就学前教育・保育を保育園に一本

化するものであります，幼稚園から保育園への円滑な移行のため募集停

止の方法で２年間かけておこないます，２３年度は年中児童の募集を停

止し，今の年中児童卒園後の２３年度末をもって閉園といたします。周

知方法としては，広報えたじま２月号へチラシ折込・各支所，自衛隊へ

のチラシ配付を行います。 

 

 生涯学習課からは，嬉しい報告をさせていただきます。資料３をご参

照ください。平成２２年度広島県教育賞及び広島県教育奨励賞について

で，ございます。広島県教育奨励賞は教育の新興・発展に寄与すること

を目的とし，成果等が他の模範として推薦できるものを個人１０名，団

体５団体を県教育委員会が表彰するものであります。この度大柿自然環

境体験学習交流館，愛称「さとうみ科学館」が受賞の対象となりました。 

島嶼部ならではの自然をテーマにした学習や科学研究の支援，自ら学び

考える力を育てる学習活動の場の提供など，地域の特性を生かした環境

教育・理科教育の充実に大きく貢献している事が認められたものであり

ます。 

 

外には何かございますか。 

 

小中学校においてのインフルエンザの状況について教えていただきた

いのと，学校の改修工事の進捗状況についてお願いします。 

（学校教育課長 インフルエンザによる出席停止件数の報告 

        学校の改修工事等の報告） 
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大 石 

委員長 

重 川 

次 長 

大 石 

委員長 

 

全 員 

 

 大 石 

委員長 

 

 

 全 員 

 

口

外には何かございますか。 

 

２月教育委員会議定例会の日程ですが，第３月曜日が２１日となって 

いますので，２１日に開催したいと思いますがいかがでしょうか。 

みなさん１月の定例会の日程について，事務局からの提案とおりでよ 

ろしいでしょうか。 

  

 よろしいです。 

 

 何か外にございますか。 

  （な    し） 

 それでは本日の会議は以上です。皆さんお疲れ様でした。 

 

 お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

－ 閉会 午後 ５時３０分 － 

 

 

  平成２３年 １月１７日 

 

 

会議録署名  教育委員長 

 

 

           教育委員 

 

 

会議録作成者 総務係 
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